
Title (en)
Electric heater for a motor vehicle

Title (de)
Elektrische Heizvorrichtung für ein Kraftfahrzeug

Title (fr)
Dispositif de chauffage électrique pour véhicule automobile

Publication
EP 2236330 A1 20101006 (DE)

Application
EP 09004596 A 20090330

Priority
EP 09004596 A 20090330

Abstract (en)
The electric heating device has printed circuit board (1) with an opening through which a contact tongue projects. The contact tongue is defined
by a contact metal sheet and establishes an electric connection between the positive thermal coefficient heating element and the printed circuit
board. A punched-out connector is connected to the conductor path (2) of printed circuit board in an electrically conductive manner. The punched-
out connector includes a fixing portion (4) that rests on printed circuit board, and a spring tongue projecting into the opening of the printed circuit
board.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine elektrische Heizvorrichtung für ein Kraftfahrzeug mit wenigstens einem PTC-Heizelement mit im Wesentlichen
parallel zueinander ausgerichteten und zwischen sich mindestens ein PTC-Element aufnehmenden Kontaktblechen (13), und einer Leiterplatte
(1), welche wenigstens eine Ausnehmung (5) ausbildet, die von einer Kontaktzunge (14) zum elektrischen Anschluss des PTC-Heizelementes
an die Leiterplatte (1) durchragt ist. Zur Schaffung einer kompakt bauenden elektrischen Heizvorrichtung wird mit der vorliegenden Erfindung ein
gestanztes Anschlussstück vorgeschlagen, welches leitend an eine Leiterbahn (2) der Leiterplatte (1) angeschlossen ist und welches ein auf der
Leiterplatte (1) anliegenden Befestigungsabschnitt (4) und zumindest eine in die Ausnehmung (5) hineinragende Federzunge (6) ausbildet. ( Fig. 5 )
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